

NOVEMBRE-DECEMBRE 2024 - NUMERO 8

Communauté Professionnelle
Territoriale de Santé



L'ÉQUIPE DE LA CPTS

Président

Julien Boehringer

Vice-Président

Dan Sellam

Vice-Président

François Kopp

Secrétaire

Pierre Olivier François

Secrétaire-Adjoint

Isabelle Raulet

Trésorier

Thierry Besnard

Trésorier Adjoint

Lionel Barrand

Coordinatrice

Carine Schindler

Charge de missions

Yannick Muckensturm

Chargé de projet ICOPE

Florian Voinot

Le mot du président

Chers adhérents,

Alors que l'année touche à sa fin, novembre a été riche en échanges et en avancées pour notre CPTS. Les réunions thématiques ont permis de renforcer notre collaboration autour de sujets essentiels. Nous avons abordé notamment l'antibiorésistance, un enjeu majeur pour la santé publique, qui sera traité tout au long de l'année à travers des groupes de travail.

Des échanges et des présentations sur Parceo, l'outil régional de coordination, se sont déroulées au sein de la CPTS. Ces temps de rencontre ont également permis de présenter la messagerie mail sécurisée « Médimail » afin de confirmer l'importance de cet outil pour fluidifier nos communications tout en garantissant la confidentialité des données.

Les groupes de travail, en lien avec les fiches actions, poursuivent leur mobilisation pour structurer nos projets autour des priorités identifiées. Ces efforts collectifs renforcent notre engagement commun au service de notre territoire.

En décembre, plusieurs événements viendront clôturer cette dynamique. Nous vous invitons à rester attentifs à nos communications pour ne rien manquer.

Enfin, nous sommes fiers de vous annoncer le lancement officiel de notre site internet ! Cet outil a été conçu pour simplifier l'accès aux informations et favoriser le dialogue entre les professionnels. En constante évolution, il s'enrichira régulièrement de ressources et d'actualités pour mieux répondre à vos besoins.

En cette fin d'année, je vous souhaite à chacun et chacune, de belles fêtes, empreintes de sérénité et de convivialité. Je vous remercie pour votre engagement et votre confiance tout au long de cette année.

Bonne lecture !

Julien Boehringer - Président



CPTS Strasbourg

La CPTS Strasbourg est une association pluriprofessionnelle de santé qui a pour objectifs de développer la coordination entre les acteurs de la santé à travers des missions sociales et optionnelles dans l'intérêt des patients.



Notre site internet !

Explorez dès aujourd'hui ses fonctionnalités, accédez aux ressources, et restez informés de toute l'actualité de la CPTS ! Nous vous enverrons prochainement votre mot de passe pour que vous puissiez accéder à l'espace adhérent.



Ciné-débat de l'association "AIDES"
"Mythes et réalités : un autre regard sur le travail du sexe"

Inscription

Nos évènements Parceo à venir : Sortez vos agendas !

Dans le cadre de l'action "Ambassadeur Parceo", la CPTS Strasbourg anime une série d'évènements pour découvrir et vous accompagner dans la prise en main de l'application et de ses principales fonctionnalités.

	Ateliers PARCEO : venez le découvrir sous son nouveau format : l'apéritif !	Cycle de wébianires PARCEO	Soirée de présentation Dispositif d'Appui à la Coordination / Parceo
Quand ?	Mercredi 18 décembre	Lundi 16 décembre	Jeudi 06 février 2025
A quelle heure ?	De 11h à 12h	De 13h à 14h	A partir de 20h
Où ?	Maison sport santé - 10 A Boulevard de la Victoire	En visioconférence	Maison sport santé - 10 A Boulevard de la Victoire



[Inscription](#)

Venez découvrir notre nouveau format : l'apéritif Parceo !



Le guide santé précarité : dernière chance pour donner vos avis !

Vous avez encore jusqu'au 10 décembre 2024 pour partager votre avis en répondant au questionnaire dédié.

[Le guide et le questionnaire](#)

EPSAN 67 G4-8

Pôle de Psychiatrie Générale

Equipe Mobile de Psychiatrie d'Evaluation et d'Intervention de Crise (EMPEIC)

Lancement de l'Equipe Mobile de Psychiatrie d'Evaluation et d'Intervention de Crise (EMPEIC)

Depuis novembre, l'Équipe Mobile de Psychiatrie d'Évaluation et d'Intervention de Crise (EMPEIC) est opérationnelle sur certains secteurs de Strasbourg et certaines communes de l'Eurométropole.

[Pour en savoir plus](#)

NOS DERNIERS ÉVÈNEMENTS :

Au début du mois, **le 7 novembre**, les professionnels de santé se sont réunis à la Maison Sport Santé de Strasbourg pour découvrir les **outils numériques** développés par **Pulsy**.

Au cours de cette soirée, ils ont pu explorer des services tels que **Médimail**, la messagerie sécurisée, **Odys Web** pour la télémédecine programmée, ou encore **E-image**, l'outil d'imagerie déployé aux HUS.

Un atelier interactif sur le chat de **Parceo** a également permis d'approfondir son utilisation, dans une ambiance conviviale, clôturée par un buffet propice aux échanges.

Merci à tous les participants pour ce moment d'innovation et de partage ! Pour celles et ceux qui auraient manqué cette rencontre, rendez-vous très bientôt pour de nouveaux événements Parceo !

Le **13 novembre dernier**, la CPTS Strasbourg a accueilli, à la Maison Sport Santé, une soirée consacrée à un enjeu crucial de santé publique : **la lutte contre l'antibiorésistance**. Cet événement a permis aux professionnels de santé présents de mieux comprendre les défis posés par ce phénomène et d'échanger autour des bonnes pratiques en matière d'antibiothérapie.

Merci à l'équipe multidisciplinaire en antibiothérapie (EMA) de Basse Alsace et Sud Moselle, qui a présenté les enjeux liés à l'antibiorésistance en France et dans le Bas-Rhin, ainsi que les données locales sur la prescription et la consommation des antibiotiques. Les échanges ont été enrichis par des discussions autour de cas cliniques concrets, comme la gestion des prescriptions en cas de COVID ou lors de chirurgies dentaires.

La soirée s'est clôturée par un buffet, favorisant des échanges plus informels.



Merci à tous pour votre mobilisation et votre engagement dans cette cause essentielle !

BONNES FÊTES !

Toute l'équipe de la CPTS Strasbourg vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année. Que cette période soit synonyme de repos, de convivialité et de moments précieux avec vos proches.

Nous remercions chaleureusement tous nos adhérents pour leur engagement et leur collaboration tout au long de l'année 2024. Nous avons hâte de poursuivre ensemble nos projets pour améliorer la santé de notre territoire en 2025.

A très bientôt !

